Medio	Radio Agricultura
Fecha	24-5-2015
Mención	Rector de U. Alberto Hurtado: "Estoy muy dolido, de que la gratuidad se haya limitado".

Rector de U. Alberto Hurtado: "Estoy muy dolido, de que la gratuidad se haya limitado"

El director de la casa de estudio, Fernando Montes, se mostró sorprendido por la exclusión de las universidades privadas en la cuenta pública de la Presidenta Michelle Bachelet. La Presidenta Michelle Bachelet anunció gratuidad para el 60 por ciento más vulnerable que estudie en planteles del Consejo de Rectores e institutos profesionales, en el discurso del 21 de mayo. Sin embargo, el rector de la Universidad Alberto Hurtado, Fernando Montes, se mostró extrañado ante la ausencia de las universidades privadas en la mención de la Mandataria. "He quedado sorprendido y dolido, muy dolido, de que la gratuidad se haya limitado", manifestó el padre al diario El Mercurio respecto a la exclusión de las casas de estudios privadas en el anuncio de la Presidenta. Montes fue más allá y no ocultó la posibilidad de interponer un recurso judicial al respecto, debido a que "no hay derecho de que en un país democrático se hagan discriminaciones. Es contra la Constitución". "Me parece arbitrario y no tiene como primer criterio a la gente que más lo necesita", advirtió, asegurando que si es necesario recurrirá al Tribunal de la Libre Competencia para cambiar el escenario actual tras el duscurso. El rector afirmó no sólo se siente sorprendido, sino también decepcionado, debido a que "he conversado con la gente del Ministerio de Educación y me parece que había buena disponibilidad. Lo doloroso para mí es que teniendo una enorme confianza en la autoridad, me he sentido defraudado".